



## Taddei, con confianza en el legislativo #INE

POR YVONNE REYES

**L**a consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala, se reunió con diputados federales y senadores del Partido del Trabajo, para hablar sobre los retos que implicará el próximo proceso electoral y defender sus necesidades presupuestales del 2024.

Entrevistada en el marco de la plenaria de los legisladores petistas realizada en un hotel capitalino, la presidenta del INE dijo que está dispuesta a acudir a la Cámara de Diputados, como en su momento lo hizo su antecesor, Lorenzo Córdova, para explicar los requerimientos presupuestales del instituto por más de 23 mil millones de pesos.

“El propósito es platicar y compartir los retos del proceso electoral 2024, creo que son muchos, es de interés mutuo.

“Con respecto al presupuesto, esperemos que la Cámara de Diputados en cuanto tenga oportunidad nos permita explicar ampliamente y podamos llegar a un buen entendimiento”.

Interrogada sobre si se pone en riesgo el proceso electoral en caso de que no se les apruebe el presupuesto, Taddei Zavala, pidió no prejuzgar y esperar a que los diputados tomen la mejor decisión en este tema.

“Yo confió mucho en la responsabilidad de los partidos políticos representados en la Cámara de Diputados, lo que estamos haciendo es compartir los retos del proceso electoral y toda la responsabilidad que tenemos para que el proceso

**La presidenta del Instituto Nacional Electoral afirmó que está dispuesta a acudir al Congreso de la Unión para explicar las necesidades presupuestales del Instituto. Confía en que no habrá recortes para el presupuesto 2024**

electoral salga de la mejor manera. Entendiendo que los actores políticos son los partidos políticos y nosotros somos los que organizamos los procesos electorales”.

Sobre todo, porque, agregó, se espera un proceso electoral muy complejo porque es para la elección del Presidente de la República, la renovación de nueve gubernaturas y la elección de senadores y diputados federales.

Por otro lado, dio a conocer que en lo que va del actual proceso electoral ya se han presentado mil 600 quejas.

“En el proceso electoral del 2018 hubo 13 mil 300 quejas y en el 2023 ya se llevan mil 600 quejas”, concluyó.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	5	31/08/2023	LEGISLATIVO